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Abierto de la Asamblea General – Christina S. 
• Reunión abierta con un momento de silencio seguido de la Oración de la Serenidad 

• Bienvenidos new DCM's 

 
 
Preámbulo del Manual de Políticas y Procedimientos de SETA  – Christina S. 

• Lea el Preámbulo del Manual de Políticas y Procedimientos de SETA 

 
 
Pase de lista del Comité de Área – Kathleen T. 

• Ver páginas 20-21 para la tabla de la votación nominal del Comité de Área 

 
 
Acta del Secretario – Meece' T. 

• Las actas del Comité de Área de octubre fueron aceptadas tal como fueron presentadas  

 
 
Informe del Tesorero – Reino F. 
 
Presentación de la descripción del trabajo – Pam F. 

 
 

Asuntos pendientes 

Posiciones abiertas 

• Presidente del Comité La Viña 

• Oficina Intergroupa Hispana (D63,64,65)  

• Intergrupa Hispano del SW (D66 & 67) 
 

 
Nuevos Negocios 
 Posición abierta: 
  Intergrupo brazos Valley (Bryant/College Station) 
 
Moción para extender los ensamblajes de área híbrida – Ron S. 

Propósito del Comité: Este comité prepara el presupuesto para el siguiente año fiscal. Esto se hace con el Comité de 
Presupuesto compuesto por el tesoro del Área, el Presidente de Finanzas y cualquier miembro de la asamblea que requiera 
fondos para el trabajo de servicio de Área aprobado. Además, estudiamos y revisamos las necesidades de la Asamblea en 
su conjunto, ya que se relacionan con los ingresos y los gastos, con el objetivo de 

asegurar un estado financiero saludable, pero práctico del Área que honre la intención de la Séptima Tradición de 
autosuficiencia. 
 
Propósito de esta moción: El Comité de Finanzas del Área se ha encargado de la preparación y presentación de esta moción 
por parte del Presidente de Área.  La moción es para determinar, si de hecho, la Asamblea de Área debe continuar las 
Asambleas Híbridas a lo largo de 2022 (abril/julio y octubre). 
 
 
Antecedentes: La Beca ha confiado en la tecnología audiovisual (Zoom) desde el inicio de la Pandemia, aproximadamente 
a principios de abril de 2020.  Sin esta tecnología habría sido casi imposible llevar a cabo reuniones y los negocios del Área 
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67 del Sureste de Texas.  El estado actual de esta pandemia cambia a diario y, con esto en mente, el Comité de Finanzas 
presenta esta moción de acuerdo con  el Concepto IX: "Ahora llegamos al atributo más importante de la visión.  La visión 
es, creo, la capacidad de hacer buenas estimaciones, tanto para el futuro inmediato como para el futuro más lejano.  
Algunos podrían sentir este tipo de esfuerzo por ser una especie de herejía, porque nosotros los A.A. nos decimos 
constantemente: "Un día a la vez".  Pero ese valioso principio realmente se refiere a nuestras vidas mentales y 
emocionales y significa principalmente que no debemos pensar tontamente sobre el pasado ni soñar despiertos sobre 
el futuro ... La visión es, por lo tanto, la esencia misma de la prudencia, una virtud esencial si es que alguna vez la hubo.  
Por supuesto, a menudo calcularemos mal el futuro en su totalidad o en parte, pero eso es mejor que negarse a pensar 
en absoluto.  La realización de estimaciones tiene varios aspectos.  Miramos a la experiencia pasada y presente para 
ver lo que creemos que significa.  De esto derivamos un ide tentativo. r política.  Mirando primero al futuro cercano, nos 
preguntamos cómo podría funcionar nuestra idea o política.  Luego nos preguntamos cómo nuestras políticas o ideas 
podrían aplicarse bajo las diferentes condiciones que podrían surgir en el futuro más largo.  (AA Manual de servicio p 
38-39) 
 
Dicho esto, por favor considere lo siguiente: 

● Costo de cada Asamblea antes de las tarifas adicionales - $5,012.48 

● El propósito de los ensamblajes híbridos; Inclusión durante la pandemia: "Para nosotros, el verdadero espíritu es 
amplio, espacioso, todo incluido; nunca exclusivo o prohibitivo para aquellos que buscan fervientemente.: (BBp 46) 

● Esta moción SOLO cubre el componente audiovisual adicional del hotel para los ensamblajes híbridos. 

● Utilización de fondos adicionales sin restricciones restantes en el presupuesto 

● Costo de las cancelaciones (consulte los requisitos de cancelación a continuación) 

La estimación del costo adicional por Asamblea, en aras de la claridad y la transparencia: 

 

Cita # 3449-3186 

Asamblea SETA - Doubletree by Hilton Hotel Houston Intercontinental  

Aeropuerto 15747 John F Kennedy Blvd Houston, TX 77032 Tel: TBD  

Alquiler de equipos / Cargos de configuración de mano de obra del operador 
Precio ext. $1,502.00 + $420 (configuración/desglose) 

SUBTOTAL 

Cargo por servicio 

$1,922.00 + $410.88 

Estimación total 
$2,332.88/Asamblea 

CANCELACIÓN DE EVENTOS. Si el Cliente cancela el Evento o la provisión de equipos audiovisuales, mano de obra o 
servicios por parte de Encore 30 días o más antes del primer día del Evento, no se aplicarán cargos por cancelación, 
excepto por los gastos realmente incurridos o los servicios realmente prestados por Encore, que serán pagaderos por 
el Cliente. 



 

4 
 

Moción: El Comité de Finanzas mociona que se utilicen $ 7,500 en fondos sin restricciones para cubrir los costos 
audiovisuales de tres Asambleas Híbridas en 2022. Redondeado al alza por costo imprevisto: $2,500.00/Asamblea = 
$7,5000/Año 

 

La Comisión votó a favor de esta moción por mayoría de votos. 
 
 

Movimiento para la impresión adicional de minutos: 
 

Los fondos para proporcionar copias impresas de las actas del Secretario de Área se redujeron en la reunión de 

presupuesto en 2020 para mitigar la pérdida en copias impresas que no se estaban utilizando.  El proceso de pensamiento 

de la Comisión de Presupuesto fue reducir los costos para que podamos financiar completamente a nuestro Delegado. 

Durante la Asamblea de julio, muchos miembros de la comunidad expresaron su preocupación por el hecho de que no 

hubiera copias disponibles durante la asamblea.  El Secretario de Área proporcionó una cantidad mínima de copias (30) 

durante la Asamblea de octubre y el costo excedió la cantidad presupuestada para el año, que fue de $ 100 para todo el 

año de 2021. 

Esta moción es una solicitud para aumentar los fondos para copias para 2022 Y para solicitar la diferencia entre la cantidad 

financiada para 2021 y la cantidad realmente pagada por copias adicionales. 

 

Presupuestado $100.00/2021 

Costo real $213.25/Oct Asamblea  

Diferencia$113.25/2021 

 

El monto solicitado para 2022 será de $700.00 adicionales calculados a continuación: 

Presupuestado$100.00 

Costo real $200/Asamblea ($800.00) 

Diferencia$700.00 

 

La Comisión votó a favor de esta moción por mayoría de votos. 

 
 
Anuncios – Christina S. 
 
Reunión de Close – Declaración de Unidad 
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 Reunión de la Asamblea de Área 

domingo, 20 de enero de 2019 

 
Abierto de la Asamblea General – Christina S. 

• Reunión abierta con un momento de silencio seguido de la Oración de la Serenidad 

 
Preámbulo del  Manual de Políticas y Procedimientos de SETA – Bella L. 

• Lea el Preámbulo del Manual de Políticas y Procedimientos de SETA 

 
Pase de lista del Comité de Área – Kathleen T. 

• 77 miembros del Comité del Área de Votación  presentes 

• Ver páginas  20-21 para  la tabla de la votación nominal del Comité de Área  

 
Reconocer a los nuevos GSR, delegados anteriores e invitado(s) – Christina S. 

• Todos los GSR, delegados anteriores e invitados  

 
Acta del Secretario – Meece' T. 

• Las actas del Comité de Área de octubre fueron aceptadas tal como fueron presentadas 

 
 
Informe del Tesorero – Reino F. 

• Aceptado tal como se presenta 

 
Informe del Delegado – Kris H. 
 

Cuesta creer que ya estemos a más de la mitad de esta rotación. Como presidente del comité de la conferencia 

Grapevine-La Vina, me iré a Brooklyn el miércoles para asistir a la reunión de la Junta de Grapevine el jueves, seguida de 

la asistencia a tantas otras reuniones del comité de fideicomisarios como pueda encajar durante el fin de semana de la 

Junta de enero. Regresaré el lunes por la tarde después de la reunión de la Junta de Servicios Generales.  En octubre, los 

comités de fideicomisarios, la Junta de A.A.W.S. y la Junta de Grapevine revisaron y discutieron un total de 178 

presentaciones y acordaron enviar 15 a la 72ª G.S.C. El plan EDW se finalizará durante el fin de semana de enero de 2022 

de la Junta de Servicios Generales. En total, el programa preliminar consta de 81 temas, la mayoría de los cuales 

comienzan con las palabras "Informe sobre la marcha del examen...". Anticipo que la Lista Final de temas de la Agenda 

con asignaciones del comité estará disponible muy pronto después del fin de semana de la Junta con los antecedentes 

completos en inglés y español disponibles a principios de marzo. Enviaré la lista de artículos tan pronto como los reciba. 

Coordinaré con TI cuál será la mejor y más segura forma de proporcionar acceso digital a los archivos pdf de fondo. 

Fue genial tener a Josh aquí este fin de semana, ya que pudimos celebrar una videoconferencia con todo el comité de la 

conferencia 72nd Grapevine La Vina ahora que los Panel 72 han rotado. Pasó por nuestro programa preliminar, que 

tiene cuatro puntos. A modo de aviso, uno de ellos es discutir el amplio impacto que el cambio del Preámbulo ha tenido 

en nuestra Beca A.A. Los antecedentes de este tema contendrán una carta del Presidente de la Junta de Grapevine 

explicando la justificación de este tema junto con un cronograma detallado y una historia de la acción consultiva 

resultante el año pasado. Basándome en una diapositiva que se nos mostró durante la Orientación del Presidente del 

Comité el viernes por la mañana, no anticipo que nuestro comité recibirá ninguno de los puntos de EDW, pero eso 

podría cambiar. 
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Una vez más, intentaré compilar un formulario de Google para cada uno de los 15 nuevos elementos y también incluiré 

un formulario para el elemento preámbulo. Dado que este año, la Asamblea de abril puede ser posiblemente un híbrido, 

trataré de asegurarme de que se acomoden mesas redondas tanto en persona como virtuales. 

He estado reenviando todas las comunicaciones de tipo noticias que recibo de GSO y Grapevine a través de SETA 

Announce, y me disculpo por cualquier duplicación que pueda ocurrir en su bandeja de entrada si ya las está recibiendo 

directamente: el botón de eliminación tiene propiedades terapéuticas. Uno de los más notables tiene que ver con la 

actual escasez de la cadena de suministro y su efecto en la disponibilidad de Big Book. Me pidieron que enfatizara que 

"estamos haciendo todo lo posible para aliviar las interrupciones, pero todo esto está fuera de nuestro control.  Hemos 

contratado con varias impresoras, comprado meses de papel por adelantado, etc., pero el mundo simplemente no está 

funcionando bien en este momento y AA es, de hecho, parte del mundo. Envíe a la gente a las oficinas intergrupales y 

centrales si puede, ya que pueden tener existencias de almacén.  Se revelarán más a medida que se desarrolle la 

situación". 

Como siempre, siéntase libre de comunicarse si tiene preguntas o inquietudes, y trataré de ayudarlo. Animo a todos a 

asegurarse de que están en la lista de correo electrónico de seta-announce. Suscríbase desde el sitio web de aa-seta.org 

(columna izquierda cerca de la parte inferior de la página). 

En servicio, 

Kris H. 

P71/A67 Sureste de Texas 

 
Informe de Delegado Alterno – Rick M 

 
Buenos días a todos, mi nombre es Rick M., y soy alcohólico. Estoy muy agradecido de servir como su Delegado Suplente 

para el Panel 71. Gracias por su confianza y por permitirme esta oportunidad de servir a Alcohólicos Anónimos. Este 

último año ha sido interesante en muchos sentidos y ciertamente pasó volando con una velocidad récord. Ha sido un 

año de aprendizaje y adaptación a desarrollos aún más inesperados que en 2020.  

Es mi responsabilidad mantenerlos informados de los acontecimientos regionales. El evento regional de este año será la 

Asamblea de Servicio de Alcohólicos Anónimos de la Región Suroeste (SWRAASA). Se llevará a cabo del 7  al 9 de  

octubre en Tulsa OK, que es el fin de semana siguiente a nuestra Asamblea electoral. Algunos de ustedes se preguntarán 

¿qué es esta cosa que suena extraña llamada SWRAASA? Bueno, SWRAASA es una oportunidad fantástica para aprender 

sobre el servicio en AA, la historia de AA y las 12 tradiciones de AA. Si a finales de este año te encuentras elegido para un 

puesto que no esperabas ocupar, SWRAASA es una oportunidad perfecta para escuchar la experiencia compartida de 

otros servidores de confianza que ocuparon ese puesto. Habrá talleres para cada posición en AA desde GSR hasta El 

Delegado. También hay talleres para todos los comités de servicio, por lo que tendrá la oportunidad de investigar cuál 

de los comités de AA se adapta a su gusto. SWRAASA es muy divertido y muy interesante e insto a cada uno de ustedes a 

hacer un esfuerzo para asistir si es posible. Mire su correo electrónico para una notificación de seta-anuncio con los 

detalles sobre cómo registrarse y los detalles del hotel.  

En amor y servicio, 

Rick M. 

Delegado suplente A67/P71  

 
 
 
Nuevo informe del taller de GSR – Sin informe 
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Asuntos pendientes 

Posiciones abiertas 

• Presidente del Comité La Viña 

• Oficina Intergroupa Hispana (D63,64,65); Dina S. se puso de pie y fue votada  

• Intergroupa Hispano Del SW (D66 y 67) 
 
 

Nuevos Negocios 
Posición abierta – Brazos Valley Intergroup 

 
     Moción para extender los ensamblajes de área híbrida – Ron S. 

• Moción aprobada por unanimidad 

 
 Moción para la impresión adicional de actas - Retirada 

Anuncios – Bella L. 
 
Reunión de Close – Declaración de responsabilidad 

 
 

Informes del Comité de Servicio 

 
Archivos – Mike D. 
• Archives hizo una presentación en el Distrito 70 el 11/10/21. La esperanza era alentar al Distrito y sus Grupos a 

involucrarse con su historia. Esta actividad llevó a la planificación de hacer lo mismo para cada Distrito y sus 

Grupos en el Área en 2022. Sarah D. está trabajando en el correo electrónico a DCM & Alt. DCM de cada Distrito 

para coordinar el mejor momento para dar la presentación. Este correo electrónico también se traducirá para 

enviarlo a los distritos de habla hispana. 

• El Representante de Archivos del Distrito 40, Mike B., se ha comunicado con Tony A. para hacer la traducción del 

correo electrónico, y posiblemente algunos elementos de visualización y digitales.  

• Una pieza digital, "AA History in Houston", será uno de los primeros proyectos en agregar subtítulos en español. 

Gracias a Eddie R. por el uso de esta pieza, especialmente recientemente en el Distrito 40. Gracias a Sarah D. y 

Arthur S, por la historia de esta pieza. 

Para todos los grupos, virtuales o presenciales, que sean nuevos; por favor, póngase en contacto con nosotros con el 

historial de su grupo. 

Para los grupos mayores, comuníquese con nosotros para una charla de veteranos. Estos siempre son excelentes 

para que los miembros más nuevos de AA conozcan nuestros primeros tiempos. 

En una nota al margen: ¿Alguien aquí conoce a Barbara G. (Greene)? Puede haberse mudado a Austin en octubre 

pasado. Ella solía estar involucrada en el trabajo de CFC. Necesitamos conseguirla si alguien sabe cómo contactarla.  

Tuyo en servicio, 

Mike D., Presidente – mike.d@aa-seta.org 

 

 
 

mailto:mike.d@aa-seta.org
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CPC – Don P. 
 

Informe del Presidente del CPC a la Convención de Área – 21 de enero de 2022 

Propósito del Comité cpc – "Los miembros de los comités de C.P.C. informan a los profesionales y futuros profesionales 

sobre A.A.: qué somos, dónde estamos, qué podemos hacer y qué no podemos hacer. Intentan establecer una mejor 

comunicación entre los A.A. y los profesionales, y encontrar formas simples y efectivas de cooperar sin afiliarse." – 

reimpreso de Cooperation with the Professional Community Workbook, página 5, con permiso de A.A. World Services, 

Inc. 

Este año el Comité del PCCh: 

• Presidentes actuales del comité: o Presidente del CPC – Don P. 

o Presidente suplente del CPC – Abierto 

o Secretario del PCCh – Abierto 

o Presidente del Departamento de Veteranos/Militares/Policía/Bomberos del PCCh – Bill A. o Presidente del Clero del 

PCCh – Abierto 

o Silla de Hospital CPC – Abierta 

o Presidente de la Corte del CPC – Abierto 

o Cátedra de Profesionales de escuelas CPC – Abierto 

o Presidente de Respuesta a Desastres del CPC – Proyecto de Ley A. 

o Presidente del Programa de Asistencia a Empresas/Empleados de CPC - Open 

• Los miembros de nuestro comité están trabajando en la identificación de nuestras metas y objetivos para 2022. 

• Los miembros del comité han seguido participando y participando activamente con varios grupos de redes, como The 

Recovery Network, Houston Recovery Initiative y el Capítulo de Texas de la Asociación de Trabajadores Sociales. 

• Antes de que nuestras vidas cambiaran con Covid, había mucha energía y trabajo para obtener nuestro Programa 

Hospitalario de 12 pasos 

establecido para el Área 67, similar a la que se está implementando actualmente en el oeste de Washington (Área 72) y 

el centro de California (Área 72). Nos mantenemos en contacto con los responsables de la toma de decisiones y 

esperamos con ansias el momento en que el medio ambiente mejore. 

• El año pasado, llevamos el mensaje de "Amistoso con nuestros amigos" a la 65ª Convención Nacional Anual de 

Asistentes Médicos aquí en Houston. Nuestro delegado suplente Rick M. y Kristin (Pickle) de Lake Jackson hablaron con 

un grupo de profesionales médicos de todo el país. Rick y Pickle hicieron un trabajo increíble y realmente conectaron 

con su audiencia, evidente por las preguntas y comentarios que recibimos. Gracias, Rick y Pickle, por representar tan 

bien a AA. 

Necesitamos su ayuda: Las posibilidades de llevar el mensaje contactando a los profesionales son casi ilimitadas. Pero 

necesitamos gente, mucha gente. Necesitamos que los miembros, grupos y distritos aprendan a llevar el mensaje siendo 

"amigables con nuestros amigos", como a Bill le gustaba llamarlo. 
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• Si su Distrito no tiene un comité, considere comenzar uno y postularse para su puesto de presidente 

• Asista a la reunión del CPC del Área, cualquier miembro de AA puede asistir y ser miembro del comité, no tiene que 

tener una posición elegida para unirse. 

Entonces, únase a nosotros: 

Nos reunimos el primer lunes de cada mes a las 7:30 pm en el Spring Branch Memorial Club, o puede unirse a través de 

ZOOM, ID de reunión: 632 634 860 (https://zoom.us/j/632634860). 

Para obtener más información o para ayudar, póngase en contacto con nosotros en "cpc@aa-seta.org 

En servicio, 

Don P. – Presidente, Comité de Cooperación con la Comunidad Profesional (CPC), SETA (Área 67) 

     CFC – Roland R. 

Sin informe  

 
Finanzas – Ron S. 
Sin informe 

 
Vid – Luis A. 
Sin Report 

 
IT – Jorge F. 
Sin Report  

 
La Viña – Posición Abierta 
 

Literatura – Hilton L. 
Sin informe 

 

Multilingüe – Armando H. 
No se ha presentado ningún informe 

 
Boletín – Annette C. 
No se ha presentado ningún informe 

 
PI – Kristi A. 
 

CPC/PI North American Forum- 12th@13 de febrero  (Virtual) información de registro enviada a través de SETA Announce 

Próxima reunión del Comité de PI de Área- 22 de febrero  a las 7:30pm, Zoom ID-330 417 285, Contraseña- 153379 

El Comité de Información Pública organizará una mesa en la CONFERENCIA UNITY- del 25 al 26 de febrero en 

Kurten/Bryan TX. (D33) 

LONE STAR COLLEGE HEALTHFARE- 9 de marzo  10am-2pm, Tomball Campus 

 El Comité de PI está creando una tabla informativa 



 

10 
 

EL COMITÉ DE REUNIÓN MENSUAL DEL DISTRITO (70) DE PI asistirá y compartirá información el 16 de marzo a  las 6 p.m., 

la reunión comenzará a las 7 p.m. 

 7011 Spencer Hwy. 

 Pasadena, TX. 77505 

Emocionantes noticias del Comité de PI del Distrito 40 - (Theresa S.) Están ocupados colocando Adopt-A-Racks en todo el 

distrito. 

Un anuncio de servicio público está impreso en la edición de enero de Cyfair del periódico Community Impact. La adición 

de Katy saldrá a finales de mes. El PSA se ejecutará en ambas ediciones durante tres meses. 

SCAP – Deborah M. 
Sin informe 

 
TFC – Keyndal W. 
Sin informe 

 
Brazos Valley Intergroup – Posición abierta 
 

Intergrupo de Houston – Joel G. 
 

Intergroup está buscando voluntarios para contestar teléfonos. 2 turnos - 9am-1pm y 1pm-5pm 

La librería ha reanudado el horario comercial normal de 10 a.m. a 4 p.m. 

Intergroup tiene puesto de voluntario disponible, 

AA.org tiene un nuevo sitio web 

World Services está fuera de Tapa Dura BB 

Intergroup tiene stock de estos a mano o en línea. 

Se llevaron a cabo las elecciones de la Junta 

El nuevo presidente se ha puesto en contacto conmigo para ver cómo el Intergrupo y el área pueden trabajar juntos 

para intercambiar información. 

 

Comenzará a realizar informes de llamadas el próximo ensamblado 

Qué es intergrupo y los delegados y fideicomisarios de la junta 

Formado nuevos cargos - Comité de Eventos - Comité PI 

 
 Intergrupo del Distrito 9 – Ray F. 
Sin informe 

 
Oficina Intergroupa Hispana (D63, 64, 65) – Dina S. 
Sin informe 

 
 

Intergroupa Hispano Del SW (D66 & 67) – ABRIR 
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Informe del Convenio SETA de enero de 2022 
 
Estimada Familia SETA, 
 
GRACIAS GRACIAS GRACIAS!!!  Estoy muy agradecido por todas y cada una de las personas que participaron en la 

59ª Convención SETA!!!  Chico, espero que hayas disfrutado del evento tanto como yo. Quiero agradecer especialmente a 

aquellos que no pudieron asistir debido a COVID y fueron lo suficientemente generosos como para intercambiar sus 

tarifas de inscripción completas por un enlace de asistencia virtual.  Estas tarifas de registro retenidas nos ayudaron a 

reducir el impacto negativo en nuestro presupuesto causado por la pandemia. 
  
Quiero agradecer a Ronald C.  por dar un paso adelante en el último minuto para servir como Voz para la convención. Es 

un compromiso de tiempo pesado para el fin de semana, y físicamente exigente también.  No dudó cuando se le pidió que 

sirviera, y nos guió durante el fin de semana con humor, alegría y entusiasmo. 
  
Gracias a Tina S, la Tesorera alterna de la convención, y Ron ., Presidente de Finanzas del Área, por dar un paso adelante 

para manejar la recaudación de dinero y la contabilidad durante el fin de semana de la convención cuando nuestro 

Tesorero se enfermó. Tener a Tina y Ron dando un paso adelante me dio tanta confianza y seguridad. Sabía que no tenía 

que preocuparme por lo que estaba pasando con la contabilidad del dinero durante todo el fin de semana, ¡y eso fue un 

gran alivio!  Un saludo al esposo de Tina, Shane, por colaborar para ayudarlos.  
  
Si no lo sabías, Allise B. , Betsy G. , James B. , Jorge F. , Marshall W.y Ryan R. realmente trabajaron duro durante todo 

el fin de semana en conjunto con nuestro cónico, Lee Y.  (y su equipo), para proporcionar servicios audiovisuales 

sobresalientes para el evento. Gracias a los esfuerzos de Allise, pudimos tener proyecciones de Zoom de los oradores en 

las salas de descanso Al-Anon, Hispanic y Overflow sin costo alguno. Y un gran agradecimiento a los Distritos 32 y 52 

por proporcionar su equipo Zoom. Betsy, Jorge, Marshall y Ryan apoyaron las transmisiones de Zoom para nuestros 

asistentes a la convención virtual, así como el Comité de Área, la Asamblea de Área y los Talleres de GSR. Todos los 

hermosos carteles históricos, videos y el equipo de sonido y proyección en los salones de baile fueron proporcionados por 

Lee sin cargo, ahorrando a la convención miles de dólares en costos audiovisuales que el hotel habría cobrado.  Estoy muy 

agradecido a todas estas personas por sus contribuciones. 
  
Debido a la diligencia y el entusiasmo de Verónica Méndez, tuvimos contribuciones de hospitalidad del Grupo Santa Fe, 

Serenity Group (Woodlands), This Side of the Lake Group y los distritos 40, 52, 70 y 90. Debido a su generosidad, el 

equipo de Veronica pudo ofrecer alimentos y bocadillos de bajo costo durante todo el fin de semana a los asistentes a la 

convención sin utilizar los $ 2000 asignados para la hospitalidad en el presupuesto de la convención. ¡Gracias a Verónica 

y a esos grupos y distritos por sus contribuciones! 
  
No tengo el tiempo ni el espacio para llamar a cada presidente del comité de la convención por todo lo que hicieron para 

que nuestro evento fuera tan grande, ¡pero tuvimos la bendición de tener a todos y cada uno de ustedes que estaban 

dispuestos a comprometerse durante el fin de semana para asegurarse de que nuestro evento fuera maravilloso!  Archives, 

Coffee, CFC, Entertainment, First Timers, Grapevine, Greeters, Hospitality, Literature, Marathon Meetings, Multi-

Lingual, Registration, Scholarships, Security, Speaker Hosts/Gifts/Readers, Signs/Banners/Flowers, y YPAA - y todos los 

representantes del Comité Permanente del Área de SETA que trajeron sus exhibiciones e información.  Gracias a todos y 

cada uno, junto con todos sus suplentes y voluntarios!!! 

  
Quiero reconocer a mi copresidente, Tony W. , Beth L. , la Voz, Tesorera Lauren D. , y el presidente de Greeter, Dan M. , 
que trabajaron tan duro durante las etapas de planificación y no pudieron asistir debido a que se enfermaron de COVID la 

semana del evento. Echamos de menos que estuvieras allí y damos gracias por todo lo que aportaste. No podría haber 

hecho esto sin ti. 
  
Asistencia 
Tuvimos una asistencia más baja que el promedio de la Convención SETA. Inicialmente, elegimos una instalación más 

pequeña para reducir los requisitos de bloque de habitaciones (que siempre son difíciles de cumplir cuando la convención 

se celebra en Houston) y anticipamos una menor asistencia debido a esto.  
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El aumento de COVID en las semanas previas al evento nos hizo sentir muy preocupados por la cantidad de personas que 

realmente se presentarían. Así que, en general, ¡estamos muy contentos con estos números! 
  

AA/Al-Anon = 1.327 
Virtual = 97 

Becas otorgadas = 42 
Finanzas 
Mi esperanza era que este evento no experimentara una pérdida, y trabajamos duro para garantizar el éxito. Sin embargo, 

he aprendido a lo largo de los años que la Convención SETA no se trata de ganar dinero, se trata de hacer el trabajo de 

pies y dejar los resultados a Dios. Siempre se ha tratado de llevar el mensaje de AA y servicio, mostrar a los recién 

llegados cómo divertirse en sobriedad y exponer a todos a nuestros comités de servicio y oportunidades. Estoy orgulloso 

de que hayamos eliminado esos objetivos del parque. 
  
Las pérdidas se atribuyen a una menor asistencia que en convenciones anteriores debido a las restricciones de espacio y la 

pandemia, junto con un consumo / costo de café más alto de lo esperado.  Habíamos planeado 203 galones para el fin de 

semana, y todos ustedes bebieron 333 galones!!! Esto resultó en un aumento del 61% en el consumo de café y los cargos 

relacionados. 
Pérdida por Convenio = $2,905.70 

Entrega 
Pudimos dar materiales sobrantes de registro y hospitalidad, etc., a Annette C. de Beaumont el domingo al final de la 

convención. Fui a visitarla hace unas semanas y revisamos todos los procesos y lecciones aprendidas de la convención de 

2022 para que esté preparada para el éxito. Por favor, comuníquese con ella para ver cómo puede servir a la convención. 

El comité debe tener representación en toda el área y nunca ser la carga de un solo distrito. Nos mantenemos sobrios 

juntos!!! 
  
Gratitud 
Cuando Rick Mueller me contactó en 2019 y me preguntó si estaría dispuesto a postularme para presidente de la 

convención, me sentí honrado de ser considerado y entusiasmado con la oportunidad. He servido en muchos comités de 

convenciones en los últimos 31 años, y trabajé en la planificación de eventos profesionalmente durante 9 años.  Realmente 

me encanta la experiencia de reunir a alcohólicos de todos los orígenes y longitudes de sobriedad para expandir nuestro 

conocimiento y redes colectivas de AA. Mi primera convención fue a los 9 meses de sobriedad en 1991, y todavía 

recuerdo el impacto que los oradores y la comunidad tuvieron en mí. Creo que los campamentos, convenciones, redadas, 

talleres, jamborees, jamborees, jam jams de oradores y cualquier otra cosa que hagamos para reunir a un grupo de 

borrachos para divertirse en sobriedad mientras aprenden sobre AA en su conjunto (y las oportunidades de servicio) es 

CLAVE para garantizar el futuro de Alcohólicos Anónimos mientras combatimos la visión de alcance limitado que los 

miembros tienen cuando solo participan en su grupo de origen y / o pequeñas reuniones locales. 
  
Los desafío a todos a dar un paso adelante para servir a nuestra convención y otros comités de servicio, y a expandir su 

red y experiencia de AA. De hecho, ¡da un paso adelante para servir de cualquier manera que puedas! Hay mucho trabajo 

por hacer. ¡Te prometo que nunca te arrepentirás! Incluso cuando las cosas son difíciles, y tienes muchas oportunidades de 

aplicar verdaderamente los principios y tradiciones para superar los desafíos, ¡nunca te arrepentirás! Esa ha sido mi 

experiencia. Sé que soy un miembro mucho mejor de AA debido a las oportunidades de servicio que he aceptado, más 

cambiadas por esto que por las muchas reuniones de AA a las que he asistido. En palabras de los queridos Oldtimers, 

"¡¡Solo entra en el #@&!! coche!" ¡No te arrepentirás! 

  
El tema de esta convención fue "... feliz y útilmente entero". Siento que todos los que ayudaron a que este evento fuera un 

éxito pudieron experimentar esta promesa desde el Prólogo hasta los Doce Pasos y las Doce Tradiciones. Sé que es verdad 

para mí. Gracias por confiar en mí y gracias por mi sobriedad. 
  
Amor en el servicio, 
Debi F. 
Debi.F@aa-seta.org 
 

mailto:Debi.F@aa-seta.org
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Informes de los miembros del Comité de Distrito (DCM) 
 
Distrito 10 – ABIERTO 

 
Distrito 20 – George S. 
Sin informe 

 
Distrito 31 – Cheryl M. 

¡Saludos desde el Distrito 31! 
 
Soy Cheryl M y tengo el honor de servir como dcM del Distrito 31 2021-2022. Estamos ubicados en la esquina noreste 
del área 67 del sureste de Texas. Nos reunimos el tercer domingo de cada mes de 2 p.m. a 4 p.m. en la sala de reuniones 
494 en Porter, Texas. 
  
Continuamos celebrando nuestras reuniones de distrito en un formato híbrido. La asistencia sigue siendo menor que los 
días de pandemia, pero está mejorando.  Recientemente llenamos 2 de nuestros puestos vacantes (Intergrupo y TFC, 
pero nuestro Representante del Comité del CPC renunció, por lo que todavía tenemos 4 puestos abiertos (IT, PI, CPC y 
Archivos). 
  
En diciembre aprobamos nuestro presupuesto para 2022 que incluye la ejecución de varios proyectos especiales 
financiados anteriormente ya que no pudimos completarlos durante 2021 debido al covid y la consiguiente falta de 
servidores de confianza. 
  
Nuestro Alt. DCM, Karon M ha estado trabajando arduamente haciendo los arreglos para nuestros talleres patrocinados 
por el Distrito.  El Grupo de la Hora 25 organizó el taller de Servicio el 6 de  noviembre.  ¡Hubo mucha información 
excelente compartida por los representantes del Comité de Servicio!   Nuestro próximo taller patrocinado por el Distrito 
será sobre Seguridad, organizado por el Grupo 1502 el sábado 12 de marzo. Pronto enviaremos un folleto al 
respecto.  Esperamos ver a todos allí. 
  
  
Continuamos orando por la salud y la seguridad de todos mientras caminamos por el camino del destino feliz. En 
servicio, Cheryl M, DISTRITO 31 de DCM 
 

 
Distrito 32 – Karon M. 
Sin informe 

 
 
Distrito 33 – Marcia C. 
Sin informe 

 
 
Distrito 40 – Jackie S. 

¡Mi nombre es Jackie S., y es un honor servir como DCM para el Distrito 40!  Servir como DCM me está dando más 

oportunidades de confiar en Dios. 

D40 planea continuar reuniéndose en Zoom por el resto de 2022 y el ID de reunión y el código de acceso se publican en 

nuestra página web de D40 SETA.  Nuestra hora de reunión es el 2º martes de cada mes de 7:00 a 9:00 PM.   
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¡Todos nuestros representantes del Comité están haciendo un gran trabajo y realmente disfrutamos de sus informes!  

Actualmente todos los puestos están cubiertos.  Theresa S es nuestra representante del Comité de PI, y está trabajando 

arduamente para presentar anuncios de servicio público en los periódicos locales.  Discutimos varias opciones que ella 

trajo a la reunión, votamos, se hicieron arreglos, la circulación de Cy-Fair salió sin problema y ahora estamos esperando 

que salga la circulación de Katy.   Ella está incorporando a otros miembros para ayudarla y todos estamos aprendiendo 

más sobre el tipo de trabajo que hace el Comité de PI.  Recientemente votamos para aumentar su presupuesto de PI 

2022 con algo de dinero sobrante de 2021. 

Doug D., nuestro DCM Alternativo, pasa tiempo durante la mayoría de las reuniones de distrito celebrando una sesión 

de intercambio para planificar las actividades del distrito.  Tiene unos 30 minutos y todos los que están presentes tienen 

la oportunidad de dar su opinión y participar en el proceso de planificación.  Recientemente ha presidido un taller virtual 

patrocinado por el distrito que se celebró en noviembre pasado.  La atención se centró en el servicio AA con una 

prioridad en las responsabilidades de GSR.  Luego, más tarde, coordinó felizmente a los miembros del distrito para que 

los apoyaran en la Suite de Hospitalidad de la Convención SETA 2022, ¡tanto financieramente como como voluntario!   

¡Decidimos tener una celebración de distrito para las fiestas!  ¡Nos unimos a la Fiesta De Vacaciones Intergrupal de 

Houston!  ¡Fue muy divertido! ¡Todos disfrutamos de ver su nueva ubicación ubicada dentro del territorio del Distrito 

40! 

¡Estoy agradecido de estar aquí hoy! 

Jackie.s@aa-seta.org 

DCM D40 

 
Distrito 51 – Gordon W. 

La participación del Distrito 51 se ha mantenido estable desde nuestro último informe. Además de nuestros 11 grupos 

en persona, tenemos dos que se reúnen solo en línea. Continuamos realizando reuniones híbridas y nos reunimos el 

último sábado del mes a las 11:00 a.m. en el Delta Club y en Zoom. 

Nos hemos centrado en aumentar la participación tanto a nivel de reunión como de área.  Las condiciones actuales han 

obstaculizado nuestros esfuerzos.  También estamos buscando un DCM alternativo con el objetivo de servir como DCM 

dentro de un año. 

Seguiremos centrándonos en aumentar la participación. Nuestro objetivo es poder informar sobre el progreso en 

nuestra próxima conferencia SETA.  

En servicio, 

 
 
Distrito 52 – Chris G. 

Nuestras reuniones de distrito se llevan a cabo cada 1er martes del mes en el Consejo Regional de Ft Bend en Stafford, 

TX. Para aquellos que deseen continuar su asistencia virtual, proporcionamos esto como una reunión híbrida utilizando 

Google Meet. Durante los últimos 3 meses, hemos experimentado un cambio de una proporción de 40/60 a una 

proporción de 20/80 de los asistentes virtualmente frente a los que asisten en persona. 

Habiendo llenado el Presidente de TFC a principios de este enero, ¡el Distrito 52 solo tiene abierta la posición de CFC! 

Aunque (1) la posición está abierta y (1) recientemente llenada, varios de nuestros Miembros del Grupo de Distrito 

permanecen muy activos en estas áreas, llevando las Reuniones y Literatura de AA a nuestras Instalaciones de Tratamiento 

y Correccionales locales. Algunas instalaciones han reabierto para algunas reuniones, solo para cerrar nuevamente debido 

mailto:Jackie.s@aa-seta.org
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a un resurgimiento de casos de COVID. Nuestros miembros están listos para traer a las reuniones de AA inmediatamente 

después de la notificación de esas instalaciones. Además, durante mis visitas de grupo, aún más miembros han expresado 

interés en participar en las actividades de TFC/BTG. 

El Distrito 52 todavía se enfoca en aumentar la participación en el servicio a nivel de distrito y a nivel de grupo. 

Lamentablemente, no hemos añadido ningún nuevo GSR desde el momento de mi último informe en octubre de 2021. 

Tenemos los mismos cinco GSR dedicados que asisten regularmente a nuestras Reuniones de Distrito. Nuestras visitas del 

Grupo de Distrito están revelando que las actividades de GC están aumentando, a pesar de que muchos están luchando 

con problemas de autonomía, ¡Y luchando por llenar puestos! Por supuesto, continuaremos contactando y visitando más 

Grupos en nuestro Distrito a medida que los identifiquemos. En este momento, nuestra información más actualizada 

enumera 37 grupos activos en nuestro Distrito (frente a 39). Todo el Panel D52 está involucrado en el contacto de los 

grupos y en la actualización de la información de la Lista de Distritos. 

Noviembre - Nuestro único taller para 2021: Cómo dirigir una reunión (o cómo no dirigir una reunión) se llevó a cabo 

el 13 de noviembre, co-organizado por tri-Cities Group/Lamplighter's Facility. Alrededor de 35 miembros asistieron en 

persona y 5 virtualmente.  

Diciembre - En respuesta al creciente interés en nuestro Distrito con respecto al Programa BTG, solicitamos 

el Presidente del Área TFC hablará en nuestra Reunión de Distrito del 7 de diciembre. Don M., nuestro Presidente Alternativo 

del Área TFC, presentó el programa "revitalizado" Bridge the Gap (BTG), discutió las Responsabilidades del Distrito asociadas 

y proporcionó los procedimientos para ser voluntario.  Kendyl W., Presidente del Área TFC, proporcionó capacitación 

adicional y acceso de insumos a la base de datos nacional, a finales de ese mes.  

Enero - Continuamos con la implementación de BTG (con nuestro nuevo Presidente de TFC de Distrito), y continuamos 

con visitas en grupo. Taylor Recovery Center reabrió con una solicitud para proporcionar reuniones AA a las 7 pm, seis días a 

la semana (actualmente es un día por semana). Nos hemos puesto en contacto con grupos cercanos de D40, D51 y de D52 

para proporcionar suficientes recursos para miembros del grupo. En cuanto a la Convención SETA, D52 proporcionó becas de 

estadía en hoteles para dos nuevos GSR (para asistir a la capacitación), además de hospitalidad de la convención y soporte 

AV. 

Una vez más, DEBO mencionar lo bendecido que soy... ¡tener un gran panel de Oficiales y Presidentes de Comité! 

Continúan "dando un paso adelante" con notable entusiasmo, con una dedicación genuina al bienestar de nuestros grupos 

de AA, a AA en su conjunto. 

 
 
Distrito 60 – ABIERTO 

Sin informe  
 
 
Distrito 62 – Ricardo D. 
Sin informe 

 
 
Distrito 63 – Ricardo R. 
Sin informe 

 

Distrito 64 – Arturo B. 
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Sin informe 

 
Distrito 65 – Henrique G. 
Sin informe 

 
 
 
 
Distrito 66 – Manuel O. 
Distrito 66: 5645 Hillcroft St., Suite 301 Houston, TX 77036 

El Distrito 66 tiene sus reuniones todos los sábados a partir de las 6:00 pm.  A partir de ahora y solo se suspenden 

cuando haya asambleas y convenciones de son 67, así como asambleas y convenciones hispanas o cualquier evento 

relacionado con Alcohólicos Anónimos. 

Actualmente tenemos 19 Grupos activos y 4 inactivos y 14 RSG y algunas reuniones alternas están presentes en las 

reuniones semanales.  Tenemos una reunión de estudio, el último sábado del mes, el tema principal es el manual de 

servicio y los conceptos. 

La mesa de servicio está completa, y cantamos con el Committee de la Vina, Committee de Correcciones y Comité de 

literatura.  Nuestro rollo de compartimentos se ha cambiado a viernes y compartimos con los Grupos de nuestro 

Distrito, así como atendemos las invitaciones de cualquier otro Grupo o Distrito, independientemente de la zona. 

Asistimos a las Asambleas y Convenciones o a algún otro evento del Área 67 y apoyamos a las Asambleas y 

Convenciones Hispanas. 

Solicitamos información sobre cómo están funcionando las OSG, en estos tiempos de covid, y cuál es la mejor manera de 

conseguir las aportaciones de los Grupos y acompañantes alcohólicos. 

MCD. Armando A. 832-495-5725 

arandaarmando21@gmail.com de correo electrónico 

MCD alternativo Rogelio A. 281-673-9241 

 
 
Distrito 70 – Deborah T. 
• El Distrito 70 se reúne el segundo miércoles de cada mes para nuestras reuniones mensuales de negocios en 

Kelly's en Pasadena, Texas. La comida y el compañerismo a las 6 p.m. y la reunión comienzan a las 7 p.m. 

• El Distrito 70 recibe un orador invitado cada mes en nuestra reunión de negocios. Esto es para informar a 

nuestro distrito sobre diferentes comités y servidores de confianza a nivel de área. Hasta ahora, hemos tenido 

como invitados a los presidentes de área, copresidente de área, Enlace Intergrupal, Archivos, Literatura, CFC y 

Finanzas. PI hablará en marzo, y todavía estoy tratando de que la gente responda para febrero y otros meses.  

• El Distrito 70 votó para regalar una suscripción mensual a Grapevine a través de un sorteo a todos los asistentes 

a la Reunión del Distrito.  

• Last Call, nuestro fantástico boletín comenzó el 2022 con una explosión y está lleno de información vital del 

distrito, área, grupo y estado.  

mailto:arandaarmando21@gmail.com
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• En enero se eligió un presidente del taller de primavera y se están haciendo planes para celebrar un taller en 

marzo o abril.  

• El Distrito 70 todavía necesita un secretario suplente, un tesorero alterno y un DCM alternativo.  

• El Distrito 70 tiene abiertos los siguientes puestos de presidente de comité; CFC, TFC, Finanzas y Presupuesto, 

Grapevine, Literatura, TFC, Enlace Intergrupal y Archivos. 

• Para asistir a reuniones en mi Distrito y pedir una invitación a su grupo consciente para hacer una presentación 

sobre el distrito 70 y obtener información de contacto para que el grupo la agregue a nuestra lista de 

registradores. A partir de 2022 estoy a mitad de camino de nuestros grupos. Desafortunadamente, muchos de 

ellos no tienen GSR o conciencia de grupo y no participan en el distrito.  

• La agenda de enero incluyó una propuesta del Día de la Unidad del Distrito 70. Los asistentes querían que se 

hiciera más información o investigación sobre los costos antes de avanzar con una votación. Un GSR que asistió 

se acercó para ofrecerse como voluntario para proporcionar la información que se solicitó.  

 
 
Distrito 81 – Keith M. 

Estado del distrito: El distrito sigue siendo fuerte a pesar de los continuos problemas con COVID. Todavía usamos Zoom 

para acomodar a todos los asistentes a nuestras reuniones. Los grupos han comenzado a asignar el dinero de la 7ª tradición 

al distrito y los comités están totalmente financiados nuevamente este año.  La asistencia a una reunión de distrito ha 

sido muy concurrida y los comités y grupos están muy ocupados llevando el mensaje. Además, nuestro DCM tuvo que 

renunciar, y tenemos una posición abierta de Alt DCM Abierta. 

Comité de Archivos: Nuestro comité ha reclutado a 3 nuevos miembros y estará ocupado trabajando en nuestra carpeta 

de Historia del Grupo, posiblemente renovando nuestro tablero de exhibición del Distrito 81, revisando algunas cintas 

de altavoces de audio y planeando hacer varias presentaciones sobre la historia de A.A. en nuestras reuniones 

mensuales del Distrito 81. También planeamos construir la carpeta de información D81 que incluirá actas de reuniones, 

agendas, informes de tesoreros, correspondencia del comité y varios folletos de eventos que suceden en nuestro 

distrito. 

Centro Correccional (CFC): El comité de CFC ha estado ocupado con reuniones de ayuda en Carol Young aquí y allá. 

Todavía tenemos problemas para ingresar al condado de Galveston, pero continuamos hablando con ellos. Esperamos 

que se nos permita volver pronto. La literatura está fluyendo hacia las instalaciones. También asistimos a la conferencia 

del comité regional.  

Información Pública / Cooperación con Comunidad Profesional PI/ CPC: Tim y su comité son estrellas de rock!!! Este 

comité ha estado muy ocupado este año con varias vallas publicitarias en nuestra área. También han estado colocando 

anuncios en revistas y folletos locales. Continúan ideando nuevas formas de llegar al alcohólico que aún sufre utilizando 

códigos QR y folletos para llevar a los recién llegados a los recursos locales.  

 

Grapevine: Este comité ha luchado un poco este año, pero recientemente tiene un nuevo presidente y está planeando 

varios eventos para impulsar la conciencia y los ingresos de Grapevine: están buscando tener una campaña de 

suscripción de grapevine y organizar talleres en nuestro Distrito. 

Literatura: Este es otro Comité afectado por el COVID y ahora tiene una nueva Cátedra que ha tomado el toro por los 

cuernos. Como resultado, varios grupos tienen reuniones regulares de literatura que destacan diferentes literaturas de 

AA cada semana. También están buscando hacer grandes cosas este trimestre y están planeando varios eventos. 
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Finanzas y Presupuesto (F&B): Tenemos un F&B fuerte y seguimos totalmente financiados para 2022. Continúan 

reuniéndose y acomodando el presupuesto en constante cambio a medida que los comités se han ocupado a fines de 

este año.  

Instalaciones de tratamiento (TFC): El Comité de TFC está celebrando reuniones de forma regular en 5 instalaciones de 

tratamiento. Van una vez al mes a cada uno y continúan llevando el mensaje. Realizan talleres para aumentar la 

membresía del comité de manera regular. Han estado muy ocupados este trimestre también. 

Boletín: Este es un nuevo comité con el objetivo de destacar eventos, compartir historias de recuperación y hacer 

anuncios en el distrito. Actualmente estamos buscando un Presidente para este comité. 

Talleres: Este comité es muy fuerte y se reúne a menudo para crear nuevos talleres para nuestro distrito. La sobriedad 

emocional es la siguiente en la lista. También están buscando nuevos lugares para celebrar talleres en el futuro. 

Realizaron varios talleres sobre este libro detrás del gran libro y un panel de discusión sobre el servicio en AA.  

Esperamos con interés lo que esta comisión trae a continuación!!! 

Comité Web: Este es también un nuevo comité trazado para Diseñar, Construir y Mantener nuestro sitio web del 

Distrito. El objetivo es un repositorio central para eventos, información del comité, horario de grupo para nuestro 

distrito ETC. El sitio está construido y actualmente se está refinando con contenido y debería lanzarse por completo el 

próximo mes.  

Con todo, el distrito es fuerte y está creciendo. Se están formando nuevos grupos y muchos grupos están creciendo. Ha 

sido otro año desafiante y estamos viendo una mejor asistencia en todos los ámbitos. Tenemos muchos grupos que 

todavía celebran reuniones de zoom para llevar el mensaje. Todos estamos ansiosos por ver lo que 2022 nos trae en 

servicio!!! 

Distrito 82 – Terry C. 
Sin informe 

 
 
Distrito 90 – Art G. 

Gracias a todos los Presidentes de Mis Comités, Suplentes y GSR que prestan servicios al D-90 

 

Actualización hasta nuestra reunión del 3 de enero de 2022 

- La asistencia a la reunión de enero fue de 47 / La asistencia fue en persona y los números continúan creciendo / 

Varios nuevos GSR fueron bienvenidos 

 

- Fue nuestra reunión de negocios con nuestros presidentes de comité dando informes / todos los comités están 

activos y trabajando / Todos los puestos de presidente de nuestro comité están ocupados 

 

- Lufkin Group sirvió Brisket mientras traíamos grupos Anfitriones y proveedores de almuerzo / esta es nuestra 

oportunidad de involucrar a los grupos en casa con actividades a nivel de distrito 

 

- El Comité de la Convención D-90 2022 celebró su Primera Reunión / siguiendo el MTG del Distrito 

o Asistencia de unos 30 

o Kevin W tendrá una mesa de registro en SETA para nuestra Convención de agosto 

 

- Grupos Las actividades continúan aumentando  
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o Celebró otra sesión de inventario grupal en el grupo Fellowship / El grupo está haciendo un gran 

progreso con el formato grupal y las tradiciones 

 

- 7ª Tradición terminó el año muy favorable alcanzando nuestro Presupuesto de 5K en el mes 11  

 

- Los talleres continúan creciendo en demanda / celebraremos otro Taller GSR esta primavera / Realicé talleres de 

dos pasos ya en enero 

 

- Todos los presidentes de los comités están activos y trabajando con sus suplentes para completar su 2º año 

preparando a los suplentes para dar un paso adelante a finales de este año.  

 

- Viajé al Área 65 Distrito 42 en diciembre y asistí a su reunión de Distrito y su reunión de Oradores round robin / 

Estuve en el área por otros asuntos y pude asistir / Fui recibido calurosamente y compartí información sobre 

nuestras actividades del Área y el Distrito 

 

Gracias por darme la oportunidad de servir 

Arte Garza 

D-90 DCM 
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Position Short Name Committee Assembly

Delegate Kris H X

Alternate Delegate Rick M X

Chairperson Christina S X

Alternate Chairperson Bella L

Registrar Kathleen T X

Alternate Registrar Pam F X

Secretary Meece T X

Alternate Secretary Chelsey G X

Treasurer Reino F X

Alternate Treasurer Roy E X

Archives Mike D

Alternate Archives Mike B X

CPC Don P X

Alternate CPC  

CFC Roland R X

Alternate CFC Tony W

Finance Ron S X

Alternate Finance  

Grapevine  Luis A

Alternate Grapevine Gary S

IT Jorge F X

Alternate IT  

La Vina  

Alternate La Vina  

Literature Hilton L X

Alternate Literature Dan K

Multi-Lingual     Severiano M

Alternate Multi-Lingual  

Newsletter  Stephenie O

Public Information (PI) Kristi A X

Alternate PI  

SCAP Deborah M

Alternate SCAP  

TFC Kendyl W X

2022 Convention Chair Debi F X

2022 Convention Co-Chair Tony W

2023 Convention Chair Annette C.

2023 Convention Co-Chair

2025 State Convention Chair Ron C.

2025 State Convention Co-Chair

Brazos Valley Intergroup  

Houston Intergroup Joel G X

Ninth District Intergroup Ray F

Ninth District Intergroup Alternate  

Oficina Intergroupa  Hispana (D63,64,65)  

Intergrupa Hispano Del SW (D66 &67)  

Intergrupa Hispano Del SW Alternate (D66 &67)  

Area Officers

Area Committee Roll Call January 2022

Standing Committee Chairpersons

Convention Chairs

Liaisons to Intergroup
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District 10 DCM  

District 10 Alt DCM  

District 20 DCM George S X

District 20 Alt DCM Sarah L

District 31 DCM Cheryl M X

District 31 Alt DCM Karon M X

District 32 DCM Marcia C X

District 32 Alt DCM Jeanne B

District 33 DCM Allise  B X

District 33 Alt DCM Tony A

District 40 DCM Jackie S X

District 40 Alt DCM Doug D X

District 51 DCM Gordon W

District 51 Alt DCM Stephen W

District 52 DCM Chris G X

District 52 Alt DCM Ricardo D

District 60 DCM  

District 60 Alt DCM  

District 62 DCM Ricardo D

District 62 Alt DCM  

District 63 DCM Ricardo R

District 63 Alt DCM  

District 64 DCM Arturo B

District 64 Alt DCM Marco L

District 65 DCM Henrique G

District 65 Alt DCM Isidro G

District 66 DCM Armando A

District 66 Alt DCM Rogelo D

District 70  DCM Deborah T

District 70  Alt DCM  

District 81 DCM Keith M X

District 81 Alt DCM

District 82 DCM Terry C

District 82 Alt DCM  

District 90 DCM Art G X

District 90 Alt DCM Julian L

DCMs


